

Grundschule Haiderbach, Wittgert

Schulstraße, 56237 Wittgert, Tel.: 02623/2216, Fax: 02623/7975399
E-Mail: gs-haiderbach@web.de URL: <http://www.grundschule-haiderbach.de>



Wittgert, 07.01.2021

Liebe Eltern,
liebe Sorgeberechtigten,

ich möchte Ihnen möglichst kurz und übersichtlich darstellen, wie die Beschulung Ihrer Kinder nach den Vorgaben des Ministeriums in den nächsten Wochen aussehen soll. Viele Aussagen sind abhängig vom Infektionsgeschehen und stehen damit in Verbindung zu Entscheidungen an übergeordneten Stellen.

KW 2: 11. – 15. Januar

Klassen 1, 2, 3, 4: Fernunterricht

Die Notbetreuung ist für alle Klassenstufen gewährleistet. Anmeldung über die Schulhomepage.

KW 3: 18. – 22. Januar

Klassen 1, 2, 3: Fernunterricht

Klasse 4 (Abschlussklasse):

Die Kinder können an einem Tag in dieser Woche, in einer zugeteilten Kleingruppe, unter Einhaltung des Mindestabstandes von 1,5m zum Präsenzunterricht in die Schule kommen, sofern von den Eltern oder Sorgeberechtigten gewünscht. Es gilt während des gesamten Schultages die Maskenpflicht.

Klasse 4 wird hierzu gesonderte Informationen erhalten.

Die Notbetreuung ist für alle Klassenstufen gewährleistet. Anmeldung über die Schulhomepage.

KW 4: 25. – 29. Januar:

Klassen 1, 2, 3, 4: eingeschränkter Regelbetrieb mit Abstandsgebot

Für die Kinder der Grundschulen soll Wechselunterricht wie in Szenario 2 beschrieben (Maskenpflicht während des Schultags, Einhaltung des Mindestabstandes von 1,5m) stattfinden. Kann der Mindestabstand auch ohne Klassenteilung eingehalten werden, können auch vollständige Klassen unterrichtet werden.

Die Notbetreuung ist für alle Klassenstufen gewährleistet. Anmeldung über die Schulhomepage.

Detaillierte Aussagen lassen sich zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht tätigen. Ich halte Sie über Änderungen auf dem Laufenden! Betonen möchte ich, dass zum jetzigen Zeitpunkt bis zum 29. Januar, unabhängig davon wie beschult wird, eine Notbetreuung eingerichtet ist.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung! Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße
Christian Jäckels, Schulleiter